

Bürgermeisterin Mayor Magnall, Bury

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Klopfer, meine Damen und Herren,

im Namen des Partnerschaftsvereins von Bury, der Mayoress und mir als Mayor darf ich Ihnen, Herr Oberbürgermeister und den Bürgerinnen und Bürgern von Schorndorf aufrichtig für die freundliche und herzliche Aufnahme danken, die Sie uns bereitet haben.

Ich möchte an die Situation erinnern, die zur Aufnahme von partnerschaftlichen Beziehungen zwischen Schorndorf und Bury führten.

In den vergangenen Jahren ist viel passiert, aber für eine erfolgreiche Partnerschaft wurde ein festes Fundament geschaffen; sie konnte wachsen und gedeihen. Viele Freundschaften entstanden und vertieften sich. Ich bin sicher, dass sie sich auch weiter entwickeln werden.

Der Partnerschaftsverein von Bury fördert die Beziehungen zwischen unseren Partnerstädten. Die hervorragende Arbeit dieses Vereins möchte ich ganz besonders hervorheben und ich bin sicher, dass unsere Partnerschaft sicher und gefestigt ist.

Leider hatte ich bisher nicht die Gelegenheit Schorndorf zu besuchen, aber ich weiß, dass regelmäßige Besuche meiner Vorgänger stattgefunden haben. Diese haben äußerst positive Erinnerungen an diese Ereignisse und waren sehr angetan von den partnerschaftlichen Beziehungen.

Dieser besondere Jahrestag ist der Anlass unsere freundschaftlichen Beziehungen zu bestätigen und zu vertiefen. Partnerschaften bedeuten eine sehr enge Beziehung zwischen den Kommunen und regen zu besserem Verständnis zwischen Völkern mit unterschiedlicher Lebensweise an.

Eine Städtepartnerschaft bedeutet Verantwortung, der man sich fortwährend stellen muss, die aber auch Freude bereiten kann. Durch die persönlichen Kontakte lernt man andere Länder besser kennen.

Die Bürgerinnen und Bürger von Bury empfinden eine tiefe Zuneigung zu den Schorndorfern und natürlich zu allen ihren Partnerstädten.

Wir sind der Meinung, dass die freundschaftlichen Bande, die in der letzten Zeit entstanden, weiter wachsen und hoffen, dass die Kinder von heute und auch zukünftige Generationen diese glücklichen Beziehungen lange fortführen werden.

Ihnen, Herr Oberbürgermeister, darf ich für Ihre engagierte Überzeugungsarbeit danken, die unsere partnerschaftlichen Beziehungen voranbringt und sie zum Erfolg führt. Ich bin sicher, wir alle glauben fest an die Zukunft der Partnerschaften.

Es ist eine Freude gewesen, nach Schorndorf zu kommen und heute an dieser Feierlichkeit teilzunehmen.

Zum Schluss möchte ich meiner Hoffnung Ausdruck verleihen, dass die Freundschaft zwischen unseren Städten lange blühen und gedeihen möge.